

愛汗大志



令和元年 11月22日(金)
南城市立知念中学校
校長 垣花 英正



○弁当の日

11月6日は今年度最初の「弁当の日」でした。「食の自立」と食への感謝、栄養のバランスなどの「食育」が主な目的です。

生徒達は持ってきた弁当を広げ、おいしそうに、また、誇らしげにいただいでいました。

中学を卒業するまでに、男子も女子もご飯、味噌汁、野菜チャンプルーは自分で調理できるようになってもらいたいと思っています。ご家庭での取組をお願いいたします。



自分の意見を堂々と発表する姿は二人とも立派でした。また、男子の部は本校が会場ということで、司会や開式の言葉等を本校 PTA 役員の方が行ってくれました。3年生全員も発表会に参加し、審査をしている間にアトラクションとして、空手の演武とダンスを披露しました。



○理科研究授業

11月12日(火)5校時、校内研究一人一授業の取組として、諸見里真嗣先生が1年1組で理科の授業を公開しました。

ワインを熱し温度の変化を見たり、色やにおいの変化を見たりし、最後はエタノールを取り出すことができました。

生徒達は手際よく実験に取りかかり、楽しそうにしていました。実験が好きな生徒が多いようです。実験の後は、ノートを使って授業のまとめを行いました。

授業参観者は、良い点や改善点等を付箋紙に記入して授業者に提供し、授業後は授業者と授業改善担当教師、管理職が振り返りを行いました。



○地区中学校総合文化祭

11月15日(金)、島尻地区中学校総合文化発表会がシュガーホールで行われ、本校からは1年生が見学に行きました。

展示の部では、各学校から出品された美術作品、社会科新聞、数学や理科の自由研究、技術家庭科の作品、書道、俳句や短歌などたくさんの素晴らしい作品を鑑賞することができました。

生徒達は真剣に見入り、熱心にメモをとる姿も見られました。



○地区意見発表会

11月13日(水)、島尻地区中学校意見発表大会が男子は本校、女子は佐敷中学校で行われました。

本校を代表して男子は2年生の島袋朝達さん、女子は3年生の城田凜さんが出場しました。

朝達さんは「命って平等？」という演題でアフリカの貧困地域のことを学んだ事で命について考えるようになったことを、凜さんは「支える」という演題で自分の体験から人が支え合うことの大切さについて発表しました。

残念ながら地区代表には選ばれませんでした

☆お知らせ

来週(25日～)から冬服完全移行の予定でしたが、温かくなるという予報が出ていますので、来週も引き続き、調整期間とさせていただきます。

